

II-4858 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 2453/J

1992-02-26

A N F R A G E

der Abgeordneten Auer
und Kollegen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Sanierung der HTL II in Linz
(Regionalanliegen Nr. 78)

Die vor 20 Jahren in Billigstbauweise errichtete HTL II in der Linzer Paul-Hahn-Straße ist dringend sanierungsbedürftig. Durch das Dach sickert bei Regen Wasser ein, die Fenster sind undicht und die Heizungsanlage funktioniert nicht. So sind zwar die Heizkosten erheblich, weil ein Großteil der Wärme verlorengeht, gleichzeitig passiert es aber durch eine defekte Anlage immer wieder, daß in einzelnen Räumen nur Raumtemperaturen von 10 Grad erreicht werden und es daher teilweise notwendig ist, den Unterricht ausfallen zu lassen.

Besonders ärgerniserregend ist die Tatsache, daß sich in den feuchten Zwischenräumen auf dem Dach im Sommer Wasserflöhe ansammeln. Um an warmen Tagen die Raumtemperaturen in den Unterrichtszimmern erträglich zu halten, ist es notwendig, die Lichtkuppeln zu öffnen. Dann dringen die Wasserflöhe in die Schulräume ein. Seit Jahren wird daher von der notwendigen Sanierung dieser Schule geredet, die immerhin von 1.200 Tages- und 800 Abendschülern besucht wird. Das nötige Geld in einer Größenordnung von etwa 50 Millionen Schilling konnte bisher aber nicht aufgebracht werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende

- 2 -

A n f r a g e :

1. Sind Ihnen die unhaltbaren Zustände (Eindringen von Wasser, undichte Fenster, defekte Heizungsanlage etc.) in der HTL II in Linz bekannt?
2. Wenn ja, gibt es seitens des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten einen konkreten Sanierungsplan für die HTL II in der Linzer Paul-Hahn-Straße?
3. Wenn ja, mit welchen Gesamtsanierungskosten wird gerechnet?
4. Wenn nein zu Frage 2, bis wann wird ein entsprechender Sanierungsplan fertiggestellt sein?
5. Wann ist nach den derzeitigen Plänen des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten mit dem Beginn der Sanierung der HTL II in der Linzer Paul-Hahn-Straße zu rechnen?
6. Bis wann soll diese Sanierung abgeschlossen sein?
7. Sind im BVA 1992 Bundesmittel für die Sanierung der HTL II in der Linzer Paul-Hahn-Straße eingeplant?
 //